

Desarrollo y promoción de comunidades pobres y vulnerables de Villarrica Guaira y Caazapá

La comunidad de Villarrica a través de la asociación jopoi y en colaboración con otras ONGs: Ceri y Seija estamos llevando adelante un proyecto de desarrollo de un amplio sector de familia campesina facilitándole la comercialización de sus productos mediante nichos de mercado en distintos distritos y una comercialización interna entre nosotras.



Este trabajo está dando nuevas perspectivas a las familias, les permite relacionarse entre ellas y salir de aislamiento en que se encuentran ya que el gobierno no pone a disposición de ellas medios que pueda cambiar su situación, por ello la esperanza que se les despierta con esta es grande.

Por otra parte las familias de los barrios de las ciudad y alrededores mediante la incubadora de empresas Lansol están creando poco a poco emprendimientos que con el plan de crecimiento elaborado por los técnicos han aprendido administración de su negocio o pequeña empresa y ven como el ingreso de su familia aumenta y están teniendo salida sin mendigar puesto de trabajo que durante mucho tiempo les han explotado, ahora se sienten dueños y trabajan con entusiasmo.



Se han creado herrerías, carpintería, elaboración de pan y pasta, dulce y otros embazados, miel de caña, balanceados o piensos de animales, jugos naturales, pizzería y otros muchos que sería largo de relatar. Todo esto está haciendo crecer la economía de la ciudad y su entorno.



Mediante el acompañamiento de cuatro líderes juveniles llevamos también la formación de ocho a diez grupos juveniles totalizando más de cien jóvenes que siguen semana a semana un proceso en la pastoral juvenil vocacional.

Es admirable el entusiasmo que muestran estos líderes que no escatiman sacrificio para invertir su tiempo y esfuerzo en este acompañamiento juvenil.

Sin el apoyo de estos técnicos, los miembros de Jopoi y los jóvenes las escasas hermanas que estamos no podríamos abarcar el extenso en el que actuamos, es Dios quien nos pone en el camino a tantos colaboradores para que su Reino llegue a todos.



COMUNIDAD DE VILLARRICA